



DE RUSIA

OFENSIVA ALEMANA EN SKOZOFF

TRES ATAQUES CONSECUTIVOS DE LOS GERMANOS

RUSSOS Y TEUTONES SE RECHAZAN EN SUS ATAQUES

SERVICIO TELEGRÁFICO PEIROGRADO 16

Oficial: En la noche del 14, los alemanes, 2 mor...

Después de algún descanso, los alemanes tomaron la ofensiva por tercera vez...

En las nociones de Riga, y más al Sur...

El ejército del general von Linsingen...

En Bukovina, el enemigo atacó ayer nuevas posiciones...

En la noche del 14, los alemanes, 2 mor...

Los rumores de paz con Austria-Hungría, desmentidos

SERVICIO RADIODIAGRAMA NAUEN 17 (0,30 m.)

La Agencia Reuter propala la noticia de que la «Entente» se muestra dispuesta a una paz separada con Austria-Hungría...

Las impresiones que ayer mañana comunicó el Sr. Zorita a los periodistas...

El estado financiero alemán

SERVICIO RADIODIAGRAMA NAUEN 16 (0,30 m.)

El primer semestre de 1916 ha transcurrido satisfactorio para la banca alemana...

Los depósitos han sido, por término medio, de un 30 a 40 por 100 más elevados que el año anterior...

OPINION POPULAR EN ALEMANIA

Bajo la presidencia del ministro de Estado, D. Moeller, se han celebrado en los últimos días...

En el despacho del ministro sostuvieron con éste una detenida conferencia...

A las diez de la noche reunió en su domicilio al Consejo de Ministros...

«Nos hemos reunido los ministros—excepto el Sr. Burell, que se haya ausente—para estudiar la situación en que se encuentra el conflicto ferroviario...

El Sr. Gasset ha informado al Consejo del resultado de la conferencia que ha celebrado por la tarde con los representantes de las Compañías...

«En fin, señores—terminó diciendo el presidente—, aun nos quedan muchas leguas de mal camino por recorrer. Hoy, a las diez, pienso conferenciar con los obreros y veremos si llegamos a una solución que a todos satisfaga.»

CONFERENCIA COMENTADA

Dice «El Correo Español» de anoche: «El príncipe de Ratibor, embajador de Alemania, ha visitado al señor presidente del Consejo de ministros en su domicilio particular, celebrando con él una conferencia de larga duración.»

El hecho ha llamado la atención, haciéndose todo clase de comentarios sobre lo tratado entre ambos personajes.»

LA HUELGA FERROVIARIA

GESTIONES PARA LA SOLUCION EN LA ESTACION DEL NORTE

EL GOBIERNO CONFERENCIA CON LOS OBREROS Y CON LA COMPANIA DEL NORTE

UN CONSEJO DE MINISTROS

El conde de Romanones.

Ayer al mediodía. El presidente del Consejo recibió a los periodistas a mediodía, comunicándoles que a las nueve de la mañana había conferenciado con la Comisión de la Unión General de Trabajadores y del Comité del partido socialista.

Sostuvieron con el presidente larga conversación, mostrándose los obreros desearos de la pronta terminación del conflicto, a cuyo fin sometían a un arbitraje.

Reunión de ministros. Los ministros de la Guerra, Gobernación, Gracia y Justicia y Fomento estuvieron en el domicilio del presidente celebrando larga conferencia, durante la cual Romanones comunicó a los ministros el resultado de su entrevista con la Comisión obrera.

El ministro de la Gobernación anunció vendría de Valladolid un representante de aquel Sindicato para acordar su conformidad con el arbitraje.

Estado de las huelgas. Los informes oficiales de la huelga ferroviaria ausan grandes optimismos. Las otras huelgas ofrecen carácter estacionario.

Los detenidos. Algunos de los detenidos con motivo de la huelga ferroviaria han sido puestos en libertad.

Entre ellos se cuenta al Sr. Arguano. Conferenciando con Azcárate. El Sr. Azcárate ha celebrado detenida conferencia con el jefe del Gobierno para tratar de la solución de la huelga, asegurándose que al Sr. Azcárate le ha sido ofrecida la presidencia de la Comisión arbitral.

El Sr. Ruiz Jiménez. El ministro de la Gobernación confirmó la información que ya nos facilitó el presidente del Consejo, agregando había telegrafiado a los gobernadores, anunciándoles las corrientes de inteligencia que se iniciaban.

De Asturias también se reciben buenas noticias. El Sr. Sánchez Ortiz, antes de entregar el mando de la provincia de Oviedo a su sucesor, recibió la visita de una Comisión de socialistas que pidió, en nombre de los mineros, pensarse al habla con el Gobierno.

Hácese telegrafiado a aquel gobernador civil diciéndole facilite la venida a Madrid de esos comisionados mineros.

Terminó el ministro felicitándose de que se vaya a la solución del conflicto sin haberse derramado una gota de sangre.

El Sr. Zorita. Las impresiones que ayer mañana comunicó el Sr. Zorita a los periodistas respecto de la huelga fueron optimistas.

De ello se felicitaba el director general de Obras públicas al comunicarle a la Prensa que en la línea de Santander ha quedado normalizado el servicio y que de Valencia salieron ayer 16 trenes de viajeros y 12 de mercancías.

Por lo que hace a Barcelona, dijo el señor Zorita que todo marcha perfectamente, y que, según le comunicaban, en Reims se han presentado a trabajar todos los obreros y empleados ferroviarios que se habían declarado en huelga.

Entre los huelguistas de Valladolid se observa gran depresión de ánimo. Con objeto de unirse a la Comisión de arbitraje, para formar parte de ella han salido de Valladolid para Madrid Moisés Condé y dos comisionados de talleres de aquella línea.

En casa de Romanones. A las cinco y media de la tarde recibió el conde de Romanones, en su domicilio, a los representantes de la Unión General de Trabajadores y del partido socialista.

La reunión fue muy breve, y, al terminar, los comisionados marcharon al Ministerio de la Gobernación para celebrar conferencias con sus compañeros de provincias.

En la ocasión presente—dijo el conde—, lo mejor es mantener el contacto de unos con otros.

Reunión en Fomento. A las seis de la tarde llegó al Ministerio de Fomento la Comisión de la Compañía del Norte, formada por los Sres. Rodríguez San Pedro, Boix, Alonso Martínez y marqués de Urquijo.

En el despacho del ministro sostuvieron con éste una detenida conferencia, que duró hasta las ocho y media de la noche.

A dicha conferencia asistió también el director de Obras públicas, Sr. Zorita.

Consejo de Ministros. A las diez de la noche reunió en su domicilio al Consejo de Ministros en el domicilio del presidente.

El Consejo duró hasta cerca de la una de la madrugada, siendo sus periodistas recibidos inmediatamente por el presidente del Consejo, que hizo las siguientes manifestaciones:

«Nos hemos reunido los ministros—excepto el Sr. Burell, que se haya ausente—para estudiar la situación en que se encuentra el conflicto ferroviario.

El Sr. Gasset ha informado al Consejo del resultado de la conferencia que ha celebrado por la tarde con los representantes de las Compañías.

«Aceptan el arbitraje?—preguntó un periodista.

«Eso—repuso el presidente—tiene aun muchos claros. A más, nadie ha hablado de que exista tal Comisión de arbitraje.

Ruiz Jiménez también nos ha dado cuenta de los telegramas que se reciben de provincias y que acusan se va normalizando el servicio.

En fin, señores—terminó diciendo el presidente—, aun nos quedan muchas leguas de mal camino por recorrer. Hoy, a las diez, pienso conferenciar con los obreros y veremos si llegamos a una solución que a todos satisfaga.»

Terminado el Consejo, el Sr. Ruiz Jiménez marchó a Gobernación, donde se le tenía preparada la cena.

Llegó a su despacho a las doce de la noche.

En cuanto llegó autorizó a la Comisión obrera, que lo esperaba, para celebrar des-

el teléfono del Ministerio conferencia con varias provincias.

También le autorizó una conferencia, que celebraron a las dos, desde Teléfonos Interurbanos con Oviedo.

Dice el subsecretario. El subsecretario de la Gobernación, señor Alvarez Mendaza, manifestó esta madrugada que los comisionados obreros habían conferenciado esta noche, desde el Ministerio, con varios puntos donde residen los Comités de huelga.

El Sr. Alvarez Mendaza insistió en que se sigue buscando una fórmula de arreglo.

«Es que se dice que no acepta la Compañía.

«No lo sé; sólo puedo decir que se sigue buscando una fórmula.

Los ferroviarios. Cerca de la una de la madrugada llegaron al hotel del conde de Romanones los representantes de los obreros ferroviarios con ánimo de ver al presidente del Consejo; mas no lograron su propósito por haberse retirado a descansar el conde, que se encuentra fatigadísimo con el ajetreo de estos días.

Tuvimos ocasión de hablar con dichos señores, quienes nos dijeron:

«Hoy, por la mañana, volveremos a entrevistarnos con el presidente del Consejo.»

Conferencia de última hora. La Comisión de huelga conferenció a las dos menos cuarto de la madrugada con Oviedo, poniéndose al habla con Teodomiro Menéndez, que está preso en la cárcel de dicha ciudad.

Un tren descarrilado. La Compañía del ferrocarril del Norte nos comunicó la siguiente nota:

El tren mixto descendente de Galicia ha descarrilado en el kilómetro 147, entre las estaciones de Villabona y Begilina.

El accidente se produjo por la rotura de un eje de un vagón de mercancías, quedando troce de éstos con averías leves.

Se trabaja con perseverancia para dejar expedita la vía.

Los viajeros de los trenes corrientes detenidos por el accidente transbordarán hoy para continuar su viaje, confiando en que hoy quede restablecida la circulación.

Movimiento de trenes. Ayer salieron de Madrid por la línea del Norte los trenes siguientes:

Tren número 31, para Irún, a las siete de la mañana.

Ligero de Avila, a las ocho y veinte.

Rápido de Irún, a las nueve y veinte.

Ligero de Segovia, a las nueve y treinta.

Mensajerías de El Escorial, a las diez.

Correo de Galicia, a las diez y siete y diez.

Correo de Santander, a las diez y siete y veinticinco.

Correo de Asturias, a las diez y ocho y diez.

Expreso de Irún, a las veintidós.

Correo de Irún, a las veintidós y treinta.

Además salieron varios trenes de mercancías, llegando otros de provincias.

También llegaron a Madrid el tren 22 de Irún, a las cinco y cuarenta; el 24, de Venta de Baños, y el especial de Valladolid, a las ocho y diez. Los trenes de Asturias, Galicia, Irún y otros llegaron con algún retraso.

En el empuje que la Compañía del Norte posee en la línea de Madrid a Cáceres y Portugal se sigue haciendo el trabajo y transporte de mercancías a las demás Compañías, a pesar de no circular trenes por la línea de circunvalación.

Los trenes de hoy. Además de los diez trenes de viajeros que salieron ayer de la estación del Norte, saldrán hoy siete trenes de mensajerías y dos más de los llamados tranvías.

Aviso a los huelguistas. En la puerta de los almacenes de comestibles de la Compañía tiene instalados en el pasaje de San Vicente, ha sido fijado un cartel participando a los huelguistas que, si hoy, lunes, no se presentan a reanudar el trabajo, serán destituidos, en cumplimiento de lo preceptuado en la circular número 11, publicada por la Compañía.

ULTIMA HORA

La situación política. La política en los momentos actuales está relegada por completo a último término.

El Congreso, desanimadísimo, no cuenta más que con las sempiternas tertulias de recalcitrantes murmuraciones.

Los comentarios que se hacen a la huelga son poco favorables, por lo general, a los obreros. La huelga actual cuenta con muy pocas simpatías en la opinión.

El Sr. Villanueva pasó varias horas en su despacho oficial. Preguntado por nosotros si pensaba marchar de verano, nos manifestó que por ahora, y en vista de las difíciles circunstancias por que atraviesa la nación, renuncia a marchar de vacaciones.

Claro está que eran pocos los que se aventaban a creer que el viaje del conde de Romanones a La Granja hubiese sido para firmar unos simples decretos de combinación de gobernadores.

Huelguistas detenidos. Venerable García Lauro, de treinta y seis años, maquinista, domiciliado en la calle de Ferraz, número 24; Felipe Pérez y Pérez, de treinta y cinco años, fogonero, habitante en el número 62 de la antedicha calle; Eustaquio García del Cid, de treinta y seis años, maquinista, que vive en la calle de Estanislao Figueras, números 7 y 9; y Gerardo Fernández Arriaga, de cuarenta y dos años, también maquinista, domiciliado en el número 2 de esta vía.

Los detenidos fueron conducidos a la Cárcel modelo, en la que quedaron a disposición de la autoridad militar.

¿Viene el general? Ayer se dijo que había salido de Santander con rumbo a Madrid el Infante Don Carlos, para ponerse al frente de su división de caballería.

El subsecretario de Gobernación nada sabía.

AYER SALIERON DIEZ TRENES DE VIAJEROS Y VARIOS DE MERCANCIAS

HOY LO HARAN DOS MAS DE VIAJEROS Y SIETE DE MENSAJERIAS

El aspecto que la estación del Norte ofrecía ayer era el normal de los días ordinarios.

El orden era completo, y los servicios se realizaban como en los momentos anteriores a la declaración de huelga.

Los ingenieros militares continuaron sus trabajos a las órdenes de sus jefes.

Todos convenían en que el conflicto toca a su solución.

Varios conductores y guardafrenos han solicitado volver al trabajo, ocupando sus puestos.

Un individuo, conocido por sus ideas avanzadas, que pasaba por el andén, fué detenido. También lo fué un obrero huelguista que capitaneaba a algunos compañeros suyos, con los que se reunía en un punto convido de las afueras de Madrid.

Por la tarde continuó la normalidad. Los servicios todos han sido dotados ya del personal necesario.

Sigue aumentando el número de viajeros que se presentan en las oficinas de la Compañía solicitando volver a trabajar, como los presentados en las últimas veinticuatro horas los hay conductores, guardafrenos, mozos, obreros y de otros ramos.

Hasta tal punto cuenta la Compañía con personal suficiente, que se ha visto obligada a rechazar algunas ofertas.

A última hora de la tarde se esperaba en la estación a una Comisión de huelguistas que había expresado su deseo de parlamentar con los representantes de la Compañía.

Continúa regularizándose el servicio de trenes. En las estaciones de la línea se observan las mismas precauciones que en los días anteriores.

Continúa la imposición del brazal a los individuos de la segunda reserva.

La fuerza pública no ha tenido que intervenir en ningún incidente.

Se ha recibido una carta de Lérida notificando la libertad de los equipos de maquinistas que fueron detenidos el primer día.

Se ha desmentido la noticia de la huida de Barcelona del presidente de la Sección de ferroviarios, pues ha permanecido en el local de la Sociedad.

Continúa efectuándose servicio en la misma forma que ayer, y siguen suprimidas las expediciones de Tarrasa y Lérida.

En la línea del Norte circulan los trenes sin novedad, habiendo aumentado el número de los pasajeros.

Hay circularán tres trenes de pasajeros más y dos de mercancías.

En total habrá en circulación 18 trenes ascendentes y otros tantos descendentes.

Los correos de Zaragoza salieron a su hora, y el expreso de dicha capital llegó con tres horas de retraso, y con dos el correo.

Hay ha quedado restablecida la normalidad en el servicio ferroviario entre Bilbao y Miranda.

Salieron el rápido, el correo y el expreso, y por la tarde, el tren tranvía de Orduña; todos ellos con personal de la Compañía adicto y con el batallón de ferrocarriles.

Han llegado varios mercancías y el correo de la mañana y de la tarde.

Reina tranquilidad. Continúa la misma vigilancia que en los días anteriores.

El tren correo de Madrid salió a su hora, y el de esa procedencia llegó a las dos de la madrugada.

Producen buena impresión las gratas noticias que se reciben de Madrid respecto al curso de la huelga ferroviaria.

Los trenes de Madrid a la Coruña llegaron, respectivamente, a las once y treinta de la mañana y a la una y cuarenta de la tarde; el correo de Bilbao a Zaragoza lo verificó a las cuatro y diez de la tarde. Continúan suprimidos los mixtos de Bilbao a Zaragoza y el de Miranda a Logroño.

Los trenes de Madrid a Gijón y La Coruña llegaron a las siete y cuarenta de la mañana; el mixto de Gijón de ayer llegó a las cinco y tres de la tarde del mismo día, y los mixtos de León a Gijón continúan suprimidos. El servicio de Correos entre Toral de los Vados y Villafraanca del Bierzo, interrumpido por no circular los trenes, se ha restablecido por conducción en carruaje.

El mixto de Logroño a Castejón salió a las seis y treinta y cinco; el mixto y correo de Zaragoza a Bilbao llegaron, respectivamente, a las once y treinta de la mañana y a la una y cuarenta de la tarde; el correo de Bilbao a Zaragoza lo verificó a las cuatro y diez de la tarde. Continúan suprimidos los mixtos de Bilbao a Zaragoza y el de Miranda a Logroño.

El correo de Madrid a la Coruña llegó a las once y cincuenta y cinco de la noche.

En la línea del Norte aumenta el servicio de trenes, circulando mercancías.

En los ferrocarriles económicos de Asturias circulan dos trenes, y en los de la Vasconia otros dos.

Mañana aumentará el servicio.

Se ha posicionado el nuevo gobernador civil, D. Luis López.

Expónganse mas tropas.

Suprimido el mixto de León a Gijón; llegó la expedición por la línea Santander-Oviedo, con correspondencia para Gijón, por estar suspendido el servicio de trenes de la línea de Lubián. Continúa la interrupción de la línea de Soto de Rey a Ciaño. La Dirección general ha tomado medidas para restablecer el servicio postal en las dos líneas indicadas de Lubián y Ciaño.

El tren mixto de Santander a Valladolid salió hoy a su hora, y el tren correo de Madrid salió con dos horas de retraso.

Los trenes de viajeros y salieron hoy con regularidad, excepto el mixto de Barcelona a Valencia, que tiene su llegada a las diez y nueve. Salió de Santa Bárbara con tres horas y media de retraso.

En la estación del Norte han facilitado la siguiente nota: «El servicio de viajeros se hace como ayer. Han salido ocho trenes y han llegado otros ocho.

Estamos organizando algún servicio de mercancías, habiendo salido un tren de Játiva a La Encina y otro de La Encina a Valencia.

Preparamos otro de Valencia al Grao.

Se han presentado algunos maquinistas adictos.

En el rápido de la tarde han marchado a Madrid los comisionados ferroviarios Juan Calavera y Máximo Calvo, que forman parte de la Directiva del Sindicato del Norte. Van a conferenciar con el Gobierno.

De Madrid han llegado 12 conductores y 0 guardafrenos, que han de prestar servicio.

Aumenta la concurrencia de huelguistas que acuden a reanudar sus trabajos.

Han sido detenidos el «leader» del socialismo local, Remigio Cabello, y el maestro de la Escuela Moderna, M. Zoaitz.

Los ferroviarios católicos continúan prestando servicio.

DE ZARAGOZA

En mixto de Navarra ha llegado y salido a su hora, y el correo de Sádaba ha llegado también a su hora, por haber hoy rápido de Alsasua.

TELEGRAMAS DE PROVINCIAS

CONTINUA REGULARIZANDOSE EL SERVICIO DE TRENES

SIGUEN PRESENTANDOSE HUELGUISTAS AL TRABAJO

SERVICIO TELEGRÁFICO DE BARCELONA

En las estaciones de la línea se observan las mismas precauciones que en los días anteriores.

Continúa la imposición del brazal a los individuos de la segunda reserva.

La fuerza pública no ha tenido que intervenir en ningún incidente.

Se ha recibido una carta de Lérida notificando la libertad de los equipos de maquinistas que fueron detenidos el primer día.

Se ha desmentido la noticia de la huida de Barcelona del presidente de la Sección de ferroviarios, pues ha permanecido en el local de la Sociedad.

Continúa efectuándose servicio en la misma forma que ayer, y siguen suprimidas las expediciones de Tarrasa y Lérida.

En la línea del Norte circulan los trenes sin novedad, habiendo aumentado el número de los pasajeros.

Hay circularán tres trenes de pasajeros más y dos de mercancías.

En total habrá en circulación 18 trenes ascendentes y otros tantos descendentes.

Los correos de Zaragoza salieron a su hora, y el expreso de dicha capital llegó con tres horas de retraso, y con dos el correo.

Hay ha quedado restablecida la normalidad en el servicio ferroviario entre Bilbao y Miranda.

Salieron el rápido, el correo y el expreso, y por la tarde, el tren tranvía de Orduña; todos ellos con personal de la Compañía adicto y con el batallón de ferrocarriles.

Han llegado varios mercancías y el correo de la mañana y de la tarde.

Reina tranquilidad. Continúa la misma vigilancia que en los días anteriores.

El tren correo de Madrid salió a su hora, y el de esa procedencia llegó a las dos de la madrugada.

Producen buena impresión las gratas noticias que se reciben de Madrid respecto al curso de la huelga ferroviaria.

Los trenes de Madrid a la Coruña llegaron, respectivamente, a las once y treinta de la mañana y a la una y cuarenta de la tarde; el correo de Bilbao a Zaragoza lo verificó a las cuatro y diez de la tarde. Continúan suprimidos los mixtos de Bilbao a Zaragoza y el de Miranda a Logroño.

Los trenes de Madrid a Gijón y La Coruña llegaron a las siete y cuarenta de la mañana; el mixto de Gijón de ayer llegó a las cinco y tres de la tarde del mismo día, y los mixtos de León a Gijón continúan suprimidos. El servicio de Correos entre Toral de los Vados y Villafraanca del Bierzo, interrumpido por no circular los trenes, se ha restablecido por conducción en carruaje.

El mixto de Logroño a Castejón salió a las seis y treinta y cinco; el mixto y correo de Zaragoza a Bilbao llegaron, respectivamente, a las once y treinta de la mañana y a la una y cuarenta de la tarde; el correo de Bilbao a Zaragoza lo verificó a las cuatro y diez de la tarde. Continúan suprimidos los mixtos de Bilbao a Zaragoza y el de Miranda a Logroño.

Los trenes de Madrid a la Coruña llegó a las once y cincuenta y cinco de la noche.

En la línea del Norte aumenta el servicio de trenes, circulando mercancías.

En los ferrocarriles económicos de Asturias circulan dos trenes, y en los de la Vasconia otros dos.

Mañana aumentará el servicio.

Se ha posicionado el nuevo gobernador civil, D. Luis López.

Expónganse mas tropas.

Suprimido el mixto de León a Gijón; llegó la expedición por la línea Santander-Oviedo, con correspondencia para Gijón, por estar suspendido el servicio de trenes de la línea de Lubián. Continúa la interrupción de la línea de Soto de Rey a Ciaño. La Dirección general ha tomado medidas para restablecer el servicio postal en las dos líneas indicadas de Lubián y Ciaño.

El tren mixto de Santander a Valladolid salió hoy a su hora, y el tren correo de Madrid salió con dos horas de retraso.

Los trenes de viajeros y salieron hoy con regularidad, excepto el mixto de Barcelona a Valencia, que tiene su llegada a las diez y nueve. Salió de Santa Bárbara con tres horas y media de retraso.

En la estación del Norte han facilitado la siguiente nota: «El servicio de viajeros se hace como ayer. Han salido ocho trenes y han llegado otros ocho.

Estamos organizando algún servicio de mercancías, habiendo salido un tren de Játiva a La Encina y otro de La Encina a Valencia.

Preparamos otro de Valencia al Grao.

Se han presentado algunos maquinistas adictos.

En el rápido de la tarde han marchado a Madrid los comisionados ferroviarios Juan Calavera y Máximo Calvo, que forman parte de la Directiva del Sindicato del Norte. Van a conferenciar con el Gobierno.

De Madrid han llegado 12 conductores y 0 guardafrenos, que han de prestar servicio.

Aumenta la concurrencia de huelguistas que acuden a reanudar sus trabajos.

Han sido detenidos el «leader» del socialismo local, Remigio Cabello, y el maestro de la Escuela Moderna, M

LA VIRGEN DEL CARMEN

LOS MARINOS FESTEJAN A SU PATRONA

EN MADRID Y EN PROVINCIAS

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Carmen, la marinería del Museo Naval...

La fiesta de Nuestra Señora del Carmen se celebró ayer con solemnidad en todos los templos de la capital...

EN PROVINCIAS

SERVICIO TELEGRÁFICO EL FERROL 16

Los marinos han celebrado con gran entusiasmo la festividad de su Patrona, Nuestra Señora del Carmen.

En el campo de la Gracia, se celebró Misa de campaña...

Los buques surtos en la bahía están empavesados.

La marinería ha sido obsequiada con ramos extraordinarios.

En la iglesia de San Francisco, adornada con trofeos militares...

Los invitados han sido obsequiados con un lunch.

Los pescadores, después de oír Misa en la capilla del muelle...

Algunos buques están empavesados.

NOTICIAS

Según el Siglo Médico, escasas variaciones ha experimentado la enfermedad en la última semana...

El diestro Juan Belmonte, que había sido contratado en 7.000 pesetas...

Por los detalles del tocador se deduce la elegancia.

Siempre los jabones, esencias, cremas, solomas, etc.

El día 21 del corriente, á las nueve, se verificará en el muelle núm. 18...

Los mencionados efectos estarán de manifiesto al público los días 18, 19 y 20 del corriente...

GRAN BALNEARIO DE URBERUAGA DE UBILLA MARQUINA (VIZCAYA)

Agua azoada, icodidísima en las enfermedades del aparato respiratorio.

Confortado con los Santos Sacramentos ha fallecido en esta corte nuestro amigo el conocido librero religioso D. Martín Echeverría.

A su esposa, hijos y demás familia damos nuestro más sincero pésame...

NEURASTENICOS: No os descuidéis más, y tomad en seguida el excelente específico «Neurastina» Chorro.

Hace unos días estubo en la secretaría de la Asociación de la Prensa D. Manuel Rodríguez...

Preparando la próxima campaña de invierno en Austria

Según se desprende de noticias de los periódicos de Viena, el Ministerio de la Guerra está realizando preparativos...

El ministro de estos artículos ha de hacerse, lo más tarde, hasta el 15 de Septiembre de la Prensa, sólo percibirá 4.000.

MINISTERIO DE LA GUERRA

NOMBRAMIENTOS Y DESTINOS

Acosos.—Se concede el empleo de primer teniente á los siguientes segundos de infantería...

Don Carlos Hernando Pedrosa, del regimiento de San Fernando, 11; D. Luis Gutiérrez Fernández...

Profesorado.—Se nombran profesores de la Academia de Infantería los siguientes jefes y oficiales:

Comandantes: D. Jorge Villamide Salinero, D. Rafael González Gómez...

Capitanes: D. Antonio Márquez Melez, D. Manuel Castejón Peada...

Orden de San Hermenegido. Infantería: Teniente coronel D. Fernando Calero Ortega...

Estado Mayor del Ejército: Teniente coronel D. Santiago de Neira Martínez.

Infantería: Comandante D. Ricardo Malagón Llorente...

Caballería: Comandante D. Miguel Pérez de Lucas.

Guardia civil: Primeros tenientes D. Bartolomé Buenaventura Coll y D. José Corominas García.

Compañía de Mar de Melilla: Segundo teniente D. Joaquín Centeno Beltrano.

Escuela Superior de Guerra. Se nombran alumnos de esta Escuela los siguientes oficiales:

Capitanes: D. Luis Morales de Castilla, D. Bianor Sánchez Mezas...

Primeros tenientes: D. Luis Durango Parodi, D. Ramón Climent Vela...

Segundos tenientes: D. Alfredo de San Juan Colomar, D. José Millán Díaz...

Caballería.—Comandante D. Enrique de Vera y Ramírez, primer teniente D. Diego Pacheco Barona.

Artillería.—Comandante D. Benito Estrada y Carreras y D. José Serra y Picó.

Tenientes: Coronel D. José Padra y Cusó; teniente coronel D. Enrique Toro y Vila.

Intendencia: Oficial primero, D. Antonio Alvarado Pizarro.

Oficinas militares: Oficial primero, don Eliecer Fernández Socías.

Junta de Transportes Marítimos

La Junta de Transportes Marítimos celebró sesión anteyor, bajo la presidencia del director general de Comercio...

Se despacharon diferentes peticiones de tonelaje á fletes reducidos para trigo, maíz y carbón...

La Junta acordó que los barcos que ofrecen los navieros para cumplir sus compromisos...

Los fletes concedidos por la Junta de Transportes hasta el día 7 del actual han sido: para trigo, 111.250 toneladas...

Los barcos asignados han sido: el «Urkomendi», «Yandiola», «Epitipo», «Noviembre», «Carlos», «Algotortola», «Rosario», «Ramón», «Hércules», «Urkiolamendi», «Juan Negro», «Mar del Norte», «Neguri», «Alfonso XIII», «Obovo», «Vabanera», «Infanta Isabel de Borbón», «Barboto», «Clavio López», «José María Reich», «Guadalquivir», «Jovara», «Ordumendi», «Joaquín Mombu», «Carolina Pérez», «Alcantar», «Umhemendi», «Erando», «Mar Cantábrico», «Cristina», «Planica», «Algotortola», «Cifuentes», «Ollarguen», «Alálica», «Mar Báltico», «Brenaga», «Teresa Pamies», «Félix Pizcueta» y «Barceloneta».

Preparando la próxima campaña de invierno en Austria

Según se desprende de noticias de los periódicos de Viena, el Ministerio de la Guerra está realizando preparativos...

El ministro de estos artículos ha de hacerse, lo más tarde, hasta el 15 de Septiembre de la Prensa, sólo percibirá 4.000.

UN ESPECTACULO ACCIDENTADO

SE CONSIDERA FRACASADA LA HUELGA MARITIMA

EN BREVE SE ABRIRAN LAS FABRICAS TEXTILES, EN BARCELONA

BARCELONA 16.—En Capitanía General se han recibido noticias de que no hay novedad en toda la región.

Iguales informes optimistas se tienen en el Gobierno civil.

Se estima como fracasada la huelga marítima.

A consecuencia de las gestiones de los Sres. Affán y Suárez Inclán, es probable que se abran las fábricas de tejidos á mediados de la próxima semana.

Desde la declaración del estado de guerra y la clausura de la Naval, los marinos no son notados.

Los servicios del puerto se han regularizado.

El inspector general de Seguridad, señor Riquelme, y el Sr. Suárez Inclán celebran frecuentes entrevistas.

Con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Carmen, los barcos surtos en el puerto han sido empavesados...

A primera hora de la tarde salió, en automóvil, el Obispo Sr. Reig, con objeto de bendecir las escuelas de Moncada.

BILBAO 16.—En el festival acrobático que se celebraba en la plaza de toros de Indauchi se produjeron incidentes al penetrar mayor número de espectadores del que cabía.

Los que no pudieron entrar, teniendo los billetes, tiraron las puertas.

La policía dió una carga á sablazos, dispersándolos.

Durante el espectáculo no pudo elevarse el gólo anunciado.

Luego se lidiaban dos novillos. El diestro Botines sólo pudo matar uno. Al llegar al segundo se arrojaron al ruedo muchos mozos.

La policía detuvo á cuatro de los improvisados lidiadores, poniéndolos en seguida en libertad.

Las elecciones en Belmonte

Tratando de las próximas elecciones en Belmonte, dice «El Pueblo Astur» que la animación para emitir el sufragio es extraordinaria...

«Los elementos derechistas de Belmonte se disponen, pues, á dar la batalla á la heretodoxa intervencionista, y cuentan con grandes garantías para obtener el triunfo.»

La victoria, pues, de las derechas es indudable, sin que para nada sirva la coacción constante que los escasos adictos del bando contrario ejercen...

UNA IDEA

«Señor Director de EL DEBATE. Muy señor mío: Todos los años, durante la estación veraniega, las familias que se reúnen en múltiples sitios de nuestra querida España...

Muchas personas quisieran remediar esto; pero ellas solas no se atreven, y se alejan con pena, pero sin poner remedio...»

Creo yo que esas buenas almas podrían hacer coquetas á abrir suscripciones entre las personas de la colonia veraniega, para reparar el «Seguro» más pobre á que más lo necesita, como hacen «Las Marías».

Siempre suyo afectísimo s. s., q. b. s. m., Madrid, Julio de 1916.

UN INDULTO

Una Comisión del Colegio de Farmacéuticos, formada por los Sres. Sánchez Santaña, Zúñiga Curro, Gimeno y Alfonso, ha entregado al señor ministro de Gracia y Justicia una instancia solicitando, en nombre de la clase farmacéutica, el indulto del médico de El Pobo, Sr. Alegre, y adhiriéndose á igual petición que han formulado los representantes de la clase médica.

La Comisión salió gratamente impresionada de los ofrecimientos del Sr. Barroso, quien se mostró predispuerto al indulto pedido.

DE MARINA

Se ha concedido la gratificación de efectividad á los tenientes de navío D. Manuel Fernández Piña, D. Rafael Piñedo y don D. Francisco Calvo.

Ha sido prorrogada por un mes la licencia que disfruta el teniente de navío don Claudio Lago de Lanzós.

Se ha dispuesto que al terminar la licencia que le fué concedida al contador de fragata D. Rafael Donato y Franco, pase á continuar sus servicios al Apostadero de El Ferrol como auxiliar de aquella Ordenación de pagos.

Ha quedado en situación de excedente el capitán de corbeta D. Juan González Rueda. Ha sido concedida graduación y sueldo de segundo teniente de Artillería al segundo condestable D. Francisco Miralles.

Idem al del mismo empleo D. Antonio Serano.

Idem la graduación y sueldo de capitán de Artillería al segundo condestable D. Manuel García Borja.

Han sido nombrados: Segundo comandante en propiedad del crucero «Reina Regente» el capitán de fragata D. Eusebio Sánchez, y primer contramaestre de puerto al segundo de la Armada D. Nicolás Piñero, destinándose á Bilbao.

Han causado baja por retiro el segundo contramaestre de puerto D. Sebastián Rodríguez y el primer contramaestre D. José Seoane.

EN VISTA ALEGRE

En el circo taurino de Carabanchel se celebró una fiesta mixta, porque hubo parte seria y otra que fué menos.

Esta consistió en la lidia de dos becerros de Sánchez Bodega, que fueron torcados y muertos á estoque por el aspirante á fenómeno Carralafuente, que, á decir verdad, quedó bastante mal, llegando á oír dos avisos en uno de los animales.

Después se lidiaron seis novillos de la ganadería portuguesa de Palma, que cumplieron en el primer tercio, aunque el lidiado en segundo lugar fué muy blando al castigo.

EL MONUMENTO AL SAGRADO CORAZON

ACOGIDA ENTUSIASTA EN CADIZ Y SEVILLA

Persona recién llegada de Sevilla y Cádiz nos comunica noticias verdaderamente interesantes de la acogida entusiasta que allí ha tenido la idea del monumento al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles.

En Sevilla, el eminentísimo señor Cardenal, después de dar su aprobación y bendición, desde el «Boletín», á la sublime idea y de señalar como Centro general de suscripción de la archidiócesis el Apostolado de la Oración, dedicó toda su atención al mejor resultado de las reuniones de señoras y caballeros anunciadas para la constitución de las respectivas Juntas.

La reunión de señoras tuvo lugar, convocada por las piadosísimas señoras marquesas de Esquivel y de Benavente, el viernes 7 de los corrientes, en la sala de San Casiano, en la residencia de los Padres Jesuitas, al pie del retrato del inolvidable Padre Tarín, y presidida por el reverendo Padre Pagastada, con una gran concurrencia de señoras distinguidísimas, en la que reinó el mayor entusiasmo y en la que quedó constituida la Junta de Damas, y éstas distribuidas por calles, para visitar, casa por casa, á todo el vecindario é invitarle á contribuir á esta hermosa obra.

Las señoras, además, con la anuencia del señor Cardenal, se dirigen á los señores Arciprestes y párrocos de la diócesis, para, de acuerdo con ellos, organizar la suscripción hasta en el rincón más apartado.

La reunión de caballeros, convocada personalmente por el señor Cardenal, presidida por el mismo eminentísimo señor y á la que asistieron el Cabildo Catedral, los párrocos de la capital, los superiores de todas las Comunidades religiosas, los Hermanos Mayores y presidentes de todas las Congregaciones, Cofradías, entidades y corporaciones católicas, y muchas personas de calidad de Sevilla, en número de unos ochenta, se celebró el miércoles 12 de los corrientes, á las seis de la tarde, en el palacio arzobispal.

El eminentísimo señor Cardenal excitó á todos los presentes á que empleasen todo su celo, actividad y esfuerzo al mayor éxito de la «Obra de Dios», de tan gran significación en las circunstancias actuales, pues ella, al ser llevada á cabo, será como el cumplimiento de aquella promesa del Corazón Divino de reinar en España y con más predilección que en parte alguna, y como una prueba de amor á esta patria nuestra, que la preservará de los peligros inminentes que dimanan de la casi universal conflagración.

Acto continuo, el señor Cardenal declaró abierta en Sevilla la suscripción, dignándose encabezarla, y todos los presentes se inscribieron con la cuota máxima, la misma que el naviero Sr. Barra, Hermano Mayor de la Santa Caridad, ofreció por todos y cada uno de los acogidos de dicha Hermandad.

Por lo que á Cádiz se refiere, aquel reverendísimo é ilustrísimo señor obispo en su Boleto, se dirigió á todos sus diócesanos excitándolos también á que trabajen con ardor para el más rápido y completo éxito de esta insuprimible obra y luego, encomendando á los Padres de la Compañía de Jesús el encargo de organizar en Cádiz y en diócesis los trabajos de suscripción y de recoger adhesiones, se dignó disponer se convocara á una magna reunión de señoras: la que, bajo la presidencia del P. Arnáiz, en representación del Prelado por imposibilidad absoluta de aquél de concurrir, se celebró el martes 11 de los corrientes, á las once en punto de la mañana.

Fuó concurrencísima la reunión, no faltando ni una sola de las señoras convocadas, y cuenta que lo fueron con gran número, y allí en brevísimo espacio de tiempo, quedó constituida la Junta de Damas distinguidísimas de la capital, y entre ellas las hermanas y sobrinas del señor Obispo; se distribuyeron por parroquias, y por expresa indicación del Prelado, se encargó la Junta de dirigirse personalmente á los señores Curas de la Diócesis por medio de la Secretaría de «Cámaras».

Sea, en efecto, como ven nuestros lectores, muy halagadora estas noticias recibidas de Sevilla y de Cádiz, comunicadas por persona que tuvo la suerte de asistir á una y otra reunión á aquellas reuniones, y ellas seguramente serán reflejo fiel de lo que se hace y trabaja en todas las demás Diócesis de España.

EN VISTA ALEGRE

En el circo taurino de Carabanchel se celebró una fiesta mixta, porque hubo parte seria y otra que fué menos.

Esta consistió en la lidia de dos becerros de Sánchez Bodega, que fueron torcados y muertos á estoque por el aspirante á fenómeno Carralafuente, que, á decir verdad, quedó bastante mal, llegando á oír dos avisos en uno de los animales.

Después se lidiaron seis novillos de la ganadería portuguesa de Palma, que cumplieron en el primer tercio, aunque el lidiado en segundo lugar fué muy blando al castigo.

Montes II veroniqué con valentía y acierto oportuno á los quites, luciendo en varios de ellos. Con la muleta hizo una verdadera faena desconfiada y medrosa, dando una estocada y luego dos medias estocadas. En el segundo tercio estuvo muy valiente y muy inteligente al trastejar, y á la primera igualada entra derecho y cobra una estocada que mata y que le valió una ovación.

Luis Muñoz «Marchenero» se pegó á los costillares de su primer toro, al que veroniqué muy bien. Hay que advertir que el animalito era mogón de ambos pitones.

Puso un par de banderillas cortas al mismo toro, y llegado el último tercio empleó una faena breve é inteligente, que remató con una estocada en el alto. Marchenero oyó una ovación.

Praderito demostró gran valentía, tan grande como desconocimiento de lo que se toreaba. En el primer tercio fué volteado cuatro veces. Al fin consiguió matarlo. Cuando se arrastraba el toro el diestro subió al palco presidencial llamado por la autoridad.

EN PROVINCIAS

SERVICIO TELEGRÁFICO BARCELONA 16

En la plaza Monumental se han lidiado seis toros de Veragua.

Como único matador figuraba el diestro Ballesteros.

El torero aragonés tuvo una excelente tarde. En todos sus toros lanzó por verónicas apretado y artístico. Sus faenas fueron valientes y lucidas y á la hora de matar entró por derecho y pinchó en el morrillo. Oyó cuatro ovaciones y cortó una oreja. El quinto toro lo atropelló, y el diestro tuvo que pasar á la enfermería, de la que salió al poco rato, después de ser curado de una contusión en el pie. El toro fué muerto á man de Gaviro, que quedó superiormente, cortando la oreja.

BARCELONA 16

Gaona y Alcalaño han torreado esta tarde en la plaza de las Arenas.

El mejicano veroniqué elegante y parado á sus tres toros. En quites estuvo muy trabajador y oportuno. Con las banderillas quedó colosalmente, sobrepasando dos pares de dentro afuera. Su primera faena la hizo desde cerca y ceñidísimo, rematándola de un pinchazo y media estocada, que hizo innecesaria la puntilla.

En el segundo toro estuvo valentísimo, empleando ambas manos. Pincha una vez y gana una estocada, que echa patas arriba al toro. En su último trasteó brevemente, y recetó dos estocadas, descabellando luego.

Alcalaño, muy valiente en sus dos toros, fué aplaudidísimo.

LA LINEA 16

Toros de Salas.

Freg, muy bien en su primero y bien en el otro. El torero y el sexto, que correa ponían á Belmonte, toro que matarlos también. Los desechó de una buena estocada y, de tres pinchazos y media estocada.

Joselito estuvo mal en uno y colosal en otro, del que cortó la oreja.

MATAGA 16

Se ha lidiado ganado de Domecq, que cumplió.

Posada quedó muy bien con el capote. Con la muleta trasteó cerca, dando pases muy buenos. Al matar estuvo muy afortunado oyendo tres ovaciones.

Salari, superior lanceando, banderilleando y matando. El público pidió para él la oreja del cuarto toro.

FORTUNA, ZARCO Y PACORRO EN MADRID

EN VISTA ALEGRE Y OTRAS PLAZAS

Torear, como si dijéramos, las «ases» de la novillería, que también tiene «ases» y grupos.

Los toros son de D. Felipe Salas.

Primero.

Berrendo en negro, ancho de cuerna. Fortuna extiende la pañoza, y vemos tres verónicas buenas, en las que el chico estira los brazos.

El animal arremete cinco veces á los de aupa. Fortuna hace un buen quite.

Casares y Pepin de Valencia se ganan las palmas banderilleando.

Fortuna torrea desde muy cerca, sobrepasando unos bonitos pases ayudados por bajo, uno por alto y un molinete. Entra á matar, y con el brazo suelto pincha. A toro abierto se mete con media estocada de lanterilla. Termina con una estocada entera. (Palmas.)

Segundo.

Berrendo en negro, como el anterior, y bien puesto de defensas.

El toro es manso, y Zarco no sabe empujarlo. Consecuencia: que las verónicas de Pepe no nos gustan.

En cuatro varas, el de D. Felipe, mata un jaco.

En el segundo tercio, tres pares de banderillas.

Con la muleta, Zarco no da un solo pase eficaz, pero, en cambio, pierde terreno y huastieros. Con el estoque, gaza media estocada de lanterilla y una metisaca. Repite con otra media estocada, seguida de un aviso. Intenta descabellar seis veces, y el toro se echa. (Bucheos y pitos.)

Tercero.

Negro meano, cornabierto. Sin recoger, pero apretándose con los pies juntos, Pacorro da cuatro verónicas que remata con un recorte ceñido.

Con bravura acude el toro á los pinchazos, de los que toma cuatro varas.

Los rehileteros cumplen en pases.

Pacorro pasa por altos, buenos, y por ayudados, muy valiente; da, además, un natural, con estilo, y á la primer igualada, señala un pinchazo. Varios pases, por bajo, y otro pinchazo. Entrando bien, coloca medio estoque, delantero.

Dobla el bicho sin puntilla, y hay muchas palmas.

Cuarto.

Negro jirón, y con unos cuernos grandes como los de un carabao.

Perdiendo terreno, Fortuna da cuatro verónicas con valentía.

Con acoso, el toro se deja picar cuatro veces. El público pita porque no manda el presidente que el animal sea fogueado.

Los banderilleros claran seis palitos.

Fortuna brinda á un amigo, y trastea moviéndose y sin castigar.

Alargando el brazo, aunque entrando bien, pincha en hueso. Vuelve á la carga y mete medio estoque, algo perpendicular. Descabella con la puntilla. (Muchas palmas, vuelta al ruedo y regaño.)

Quinto.

Negro, bragao, gordo, corniveleto.

Zarco da dos verónicas, y cuando oremos que nos vamos á divertir, el diestro se arremiente.

El novillo arremete bien á los caballos, tomando cinco varas. Pacorro y Zarco se hacen aplaudir en quites.

Los banderilleros nos aburren diez minutos.

Zarco se va al toro entre seis, y da una buena pase por alto. Sigue con varios de rodillas, valentísimos, que la gente corre con ellos. En un pase se agarra á un cuerno, y estemos á dos pasos del hule. El susto se repite en otro pase. Aguantando una arrancada, entra á herir con un pinchazo, saliendo enganchado por una manga. Vuelve á entrar por derecho, y agarra una estocada que mata sin puntilla. (Ovación y vuelta al ruedo.)

Sexto.

Negro, bragao.

Pacorro le da cinco verónicas, entre las que hay tres con sabor clásico.

Con cinco varas mal puestas se cambia el tercio, en el que hay tres pares de rehiletes.

Con la derecha, y por bajo, comienza su trasteo Pacorro, que sigue con ayudados por bajo y otros de tirón. Más pases valientes, para entrar con un pinchazo, que el toro escupe. Casi media estocada, otro pinchazo y descabella.

CARRASOSA

EN VISTA ALEGRE

En el circo taurino de Carabanchel se celebró una fiesta mixta, porque hubo parte seria y otra que fué menos.

Esta consistió en la lidia de dos becerros de Sánchez Bodega, que fueron torcados y muertos á estoque por el aspirante á fenómeno Carralafuente, que, á decir verdad, quedó bastante mal, llegando á oír dos avisos en uno de los animales.

LAS CORRIDAS DE TOROS

EN VISTA ALEGRE Y OTRAS PLAZAS

Torear, como si dijéramos, las «ases» de la novillería, que también tiene «ases» y grupos.

Los toros son de D. Felipe Salas.

Primero.

Berrendo en negro, ancho de cuerna. Fortuna extiende la pañoza, y vemos tres verónicas buenas, en las que el chico estira los brazos.

El animal arremete cinco veces á los de aupa. Fortuna hace un buen quite.

Casares y Pepin de Valencia se ganan las palmas banderilleando.

Fortuna torrea desde muy cerca, sob

LAS ACADEMIAS MILITARES

EXAMENES DE INGRESO

ARTILLERIA
SEGOVIA 16 (10,20 n.)
Exámenes ingreso Academia Artillería aprobaron primer ejercicio D. Julián Cortés...

CABALLERIA
VALLADOLID 16 (8,40 n.)
Aprobaron hoy el primer ejercicio, reconocimiento y gimnasia: D. Alvaro Bermúdez...

INGENIEROS
GUADALAJARA 16 (6,10 n.)
Aprobaron primer ejercicio: D. Francisco Antonio Revuelta Franco, D. José María Grifols...

INTENDENCIA
AVILA 16 (8,05 n.)
Aprobaron el primer ejercicio: D. Carlos Caracena Roza, D. Siro Martín López...

INFANTERIA
TOLEDO 16 (11,50 n.)
Primer ejercicio: D. Miguel Ramonet Fernández...

LOS DEPORTES

CARRERA DE "SIDE-CARS,"

LA DE CABALLOS EN SAN SEBASTIAN

SERVICIO TELEGRÁFICO
SAN ILDEFONSO 16
En la tarde de hoy se ha celebrado la carrera de motocicletas con "side-cars," disputándose la Copa del Rey y la del Motoclub...

CICLISTA
Se necesita uno para la Redacción de este periódico, que tenga máquina propia. Presentarse hoy, de seis de la tarde a nueve de la noche, en nuestras oficinas, Marqués de Cubas, 3, primero.

Reparto de premios
Ayer se celebró en el Hospicio, con la solemnidad de costumbre, el reparto de premios a los alumnos que más se han distinguido en las clases y talleres por su aplicación y buena conducta.

SECCION DE RELIGIOSAS

SANTORAL Y CULTOS

DIA 17.—LUNES
San Alejo, confesor; San Jacinto, mártir; San León IV, Papa y confesor; San Teodosio, Obispo, y Santas Marcellina y Segunda, mártires.

Instituto Nacional de Previsión
El boquete.—Acción en Cataluña.—Las Mutualidades escolares en Africa.

SUCESOS
Accidente del trabajo.—Manuel Rey Fernández, mozo de cuerda, se cayó por la escalera de la casa número 7 del paseo de las Delicias...

BANCO DE ESPAÑA

Table with columns: Situación, 15 Julio 1916, 8 Julio 1916, Pesetas, Práctas. Rows include Activo and Pasivo sections.

"EL TREPOFOLIO,"
Sobre la propiedad del invento de este aparato se ha suscitado una cuestión entre el Rdo. P. Sanforiano de Potes y el mecánico de Villadiego (Burgos) D. Jesús Vega Gutiérrez.

LOS FONDISTAS
Ayer visitó al señor ministro de Hacienda el presidente de la Asociación regional de Fondistas de Cataluña, D. Vicente Saurí.

LA ILUSTRISIMA SEÑORA DOÑA MANUELA MILLAN Y CARNICER Viuda de Pagés Falleció el día 12 de Julio de 1916 a las siete y media de la mañana...

Acreditados talleres del escalfor VICENTE TENA Imágenes, altres y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos...

Colegio de Corredores de Fincas MADRID Colegiados, con fianza, sometidos al reglamento social, cobrando comisión sólo del vendedor...

Anuncios breves y económicos Dentro de esta Sección publicaremos anuncios cuya extensión no sea superior a 30 palabras. Su precio es el de 5 céntimos por palabra...

MUEBLES THONET Gran Exposición de Novedades en Comedores, Dormitorios, Despachos, Sillería, etc., etc. Plaza del Angel, 10 :: THONET HERMANOS :: Teléfono 2.901